

令和8年1月



## ちびっここの森通信



### ~今月のテーマ~

- ・感染症に気をつけて、寒い冬を元気に健康的に過ごせるようにする。
- ・新年の挨拶や伝統的な行事、正月遊びを友達と楽しむ。

### ~今月の園内学習~

- ・足し算…1の段
- ・掛け算…1の段
- ・声に出て読みたい日本語  
…「坊ちゃん」夏目漱石
- ・絵画カード…「東海道五十三次鞠子名物茶店」ほか
- ・歴史カード…「山県有朋」ほか
- ・国旗カード…アジア①
- ・地理カード…関東地方



### 1日の予定

- ・正月休み…12/30～1/4
- ・体操教室…9日（きりん/ひつじ・ぞう組）  
13日（ひよこ・りす/こあら組）
- ・リトミック教室…19日（ひよこ・りす/きりん組）  
20日（こあら/ひつじ・ぞう組）
- ・英語教室…21日（こあら/ひつじ・ぞう組）  
22日（ひよこ・りす/きりん組）

※体操教室は体操服を着て登園して下さい。

- ・避難訓練…26日
- ・誕生日会…27日
- ・書道教室…8日・15日・22日・29日

### 今月のうた



#### ◆お正月

◇ゆきだるまのチャチャチャ

◆カレンダーマーチ

### ひよこぐみ

友だちに興味を持ち始め、積極的にかかわる姿が増えてきた反面、他人の物が欲しくて、取り合いが増えてきたひよこ組さん。同じ物を用意しておくことで、お互いが満足することができます。「〇〇ちゃんとおんなじだね」と言葉をかけることで、同じ物を持っている喜びを感じ、友だちを身近に感じることができるでしょう。そういうかかわりを通して友だちと過ごす楽しさを感じてほしいと思います。

### りすぐみ

子どもたちの元気な声や挨拶と共に、新しい年がスタートしました。お友だちとのおしゃべりも上手になり、「〇〇君おはよう」と笑顔で挨拶をする姿が微笑ましいです。また自分でやりたい！という気持ちが芽生え、服の着脱や帽子や靴下等身の回りの事を進んでする姿が増えてきており、「見て見て、自分でできるよ」と自信満々にズボンを脱ぐ姿には成長を感じます。乾燥している季節なので、体調管理などに気を配りながら元気に過ごしていきたいと思います。

### こあらぐみ

最近は外も寒くなり、上着のボタンやチヤックに挑戦するこあら組さん。「手伝って！」と保育者に伝えるだけでなく、自分でも取り組もうと頑張る姿もみられ成長を感じます。また、一人で出来た時は喜んで報告してくれる子どもたちです。また、戸外遊びでのブームは氷鬼です！少しづつルールを把握しながら友だちを助ける姿や、鬼になって追いかけたりと寒さに負けず身体を動かしています。今後も子どもたちの成長する姿をみられることが楽しみです。

### きりんぐみ

友だちと遊ぶことが大好きなきりん組さん。おもちゃの順番を待っているお友だちがいると、「貸してあげる」「一緒に遊ぼう」など優しい声も聞こえています。相手に自分の気持ちを言葉で伝えられるようになったり、友だちの気持ちを考え、行動できるようになったのだなと成長を感じています。幼児組への進級に向けて、仲を深める姿を見守りながら、友だちとのかかわり方を伝えていきたいと思います。

### ぞうぐみ

12月のぞう組さんは、発表会に向けて鍵盤ハーモニカの練習を少しずつ始めています。8月頃から親しんできたことで、楽譜を見なくても弾ける子もあり、コツコツ練習する大切さを感じます。子どもたちから「今日は練習しないの？」という声が上がるほど意欲的で感心しています。遊びでは新しいおもちゃの「からからつみき」で、高い塔をみんなで協力して作る姿が見られ、チームワークも育っています。つみきでこれからもいろいろなものを作るのが楽しみな子どもたちです。

### ひつじぐみ

お当番活動になると机を拭いたり、空いた時間にみんなの前で手遊びのお手本を見せたりと、一人ひとりが張り切って取り組んでいるひつじ組さん。人前に出ることにも少しずつ慣れ、自信をもって発表できるようになってきました。また、絵本の時間には声に出て読もうとする子も増え、文字に興味を持ち始めています。「これ読めるよ」と嬉しそうに教えてくれ、成長を感じています。これからも子どもたちの頑張る姿をしっかりと褒めて、自信に繋げていきたいと思います。